

DER WISSENSCHAFTSRAT BERÄT DIE BUNDESREGIERUNG
UND DIE REGIERUNGEN DER LÄNDER IN FRAGEN
DER INHALTLICHEN UND STRUKTURELLEN ENTWICKLUNG DER
HOCHSCHULEN, DER WISSENSCHAFT UND DER FORSCHUNG.

PRESSEMITTEILUNG 08 | 2019 Berlin 28.01.2019

Vorsitzende des Wissenschaftsrats im Amt bestätigt

Personelle Wechsel im Vorstand der Kommissionen

Die Agrarökonomin **Martina Brockmeier** ist auf den Wintersitzungen des Wissenschaftsrats (23.–25.01.2019) in ihrem Amt als Vorsitzende ein weiteres Mal bestätigt worden. Es ist ihr letztes Jahr in diesem Amt, da ihre Mitgliedschaft im Wissenschaftsrat im kommenden Jahr turnusgemäß enden wird. Martina Brockmeier, die an der Universität Hohenheim eine Professur für Internationalen Agrarhandel und Welternährungswirtschaft innehat, ist seit 2017 Vorsitzende des Wissenschaftsrats. Seit 2014 Mitglied des Wissenschaftsrats, war sie von 2016 bis 2017 bereits stellvertretende Vorsitzende seiner wissenschaftlichen Kommission.



© Wissenschaftsrat / David Ausserhofer

Als Vorsitzender der Wissenschaftlichen Kommission wurde der am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) tätige Professor für Werkstoffmechanik **Peter Gumbsch** bestätigt. Seine neu gewählte Stellvertreterin ist die Informatikerin **Dorothea Wagner**, ebenfalls vom Karlsruher Institut für Technologie (KIT). Vertreterin aus dem Kreis der Fachhochschulen ist in Zukunft die Pflege- und Hebammenwissenschaftlerin **Friederike zu Sayn-Wittgenstein** von der Hochschule Osnabrück.

Einen Wechsel gab es im Vorsitz der Verwaltungskommission: Neuer Vorsitzender auf Seiten des Bundes ist Georg Schütte, Staatssekretär im Bundesministerium für Bildung und Forschung.

2 | 2

Für den Vorsitz seiner beiden Kommissionen hat der Wissenschaftsrat bis Januar 2020 im Einzelnen wie folgt gewählt:

VORSITZENDER DER WISSENSCHAFTLICHEN KOMMISSION

Herr Dr. Peter Gumbsch

Professor für Werkstoffmechanik am Karlsruher Institut für Technologie (KIT)
Leiter des Fraunhofer-Instituts für Werkstoffmechanik IWM in Freiburg
Mitglied der Wissenschaftlichen Kommission seit 2015

STELLVERTRETENDE VORSITZENDE DER WISSENSCHAFTLICHEN KOMMISSION

Frau Dr. Dorothea Wagner

Professorin für Informatik am Karlsruher Institut für Technologie (KIT)
Mitglied der Wissenschaftlichen Kommission seit 2015

VORSITZENDE DER VERWALTUNGSKOMMISSION

Herr Dr. Georg Schütte

Staatssekretär im Bundesministerium für Bildung und Forschung

Frau Dr. Eva-Maria Stange

Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst im Freistaat Sachsen

STELLVERTRETENDE VORSITZENDE DER VERWALTUNGSKOMMISSION

Frau Theresia Bauer

Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kunst in Baden-Württemberg

Hinweis: Eine Gesamtliste der derzeitigen Mitglieder des Wissenschaftsrats finden Sie unter <http://www.wissenschaftsrat.de/ueber-uns/mitglieder.html>.